

Venezuela: Denuncian que FBI y la DEA fueron promotores del extinto Tren de Aragua



Maduro (D) se refirió a los 90 nuevos Cuadrantes de Paz para proteger a la población venezolana. Foto: Prensa Presidencial

La Habana, 21 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro denunció este viernes, durante la activación de los 90 Cuadrantes de Paz, en el municipio de Sucre, estado de Miranda, que la creación de bandas criminales como el extinto Tren de Aragua fue promovida y organizada por el Buró Federal de Investigaciones (FBI) de EE.UU., y la Administración de Control de Drogas? (DEA) desde Colombia, para realizar actividades terroristas en Venezuela.

“Los vamos a derrotar otra vez. Al Tren de Aragua quien lo promovió fue el FBI desde Colombia, y la DEA desde Colombia. En Colombia y en EE.UU. debe haber información sobre esto. Buen parte de los principales nombres están protegidos en esos países”, dijo el jefe de Estado.

Al referirse a los 177 connacionales que arribaron al aeropuerto Simón Bolívar, Maduro recalcó “que no podían ver el sol, bajo maltrato permanente acusándolos de ser parte del Tren de Aragua, cuando se derrotó el tren. Ahora pretenden construir una campaña”.

Asimismo, remarcó que “crean todo un expediente para justificar la emboscada. Estamos preparados para lo que sea”, mientras instó a continuar con los Cuadrantes de Paz y las políticas preventivas.

El presidente agregó que Venezuela fue “desmembrando y destruyendo a ese grupo delincencial. Es muy oportuno la activación en todo el municipio Sucre de los cuadrantes”. De igual manera, aseveró que “arrancamos con la nueva metodología”.

“Activamos 90 nuevos Cuadrantes de Paz para proteger, con nuevos métodos. Supervisar un proceso de liberación del pueblo de Petares”, añadió, e indicó que hay un cuadrante de paz por cada circuito.

Por otra parte, dijo que van a cumplir un protocolo de seguimiento “a todas las cámaras para proteger a la población. Todos estos equipos deben mantenerse, cuidarse”.

“Para que toda esta ofensiva sea para liberar a Sucre y garantizar la paz y con ello el respeto a los derechos de los niños, niñas, adolescentes, su derecho a la salud mental, a la educación.

“Con la paz todo fructifica”, enfatizó el dignatario venezolano. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377168-venezuela-denuncian-que-fbi-y-la-dea-fueron-promotores-del-extinto-tren-de-aragua>



Radio Habana Cuba